

SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	TV
<i>Lunes 10 de marzo de 2008</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)
MR. Magazine Radio	

POLÍTICA

Se reunieron en Querétaro las mujeres panistas más influyentes del país, con motivo del día internacional de la mujer. El líder nacional del blanquiazul, **Germán Martínez**, estuvo con ellas en el evento. (NT)

De acuerdo con **Ricardo Anaya**, es importante que el PAN genere de nuevo la gubernatura durante las elecciones del 2009, así como los municipios que actualmente gobierna. (NT)

El PAN, dentro de la reforma a sus estatutos, propone abrir las elecciones internas de sus candidatos a la ciudadanía, lo que permitiría conocer la aceptación de esta fuerza política entre la población. El 26 de abril se realizará el consejo nacional del PAN, donde se aprobarán los nuevos estatutos, para enfrentar las elecciones del 2009. (NT)

ECONOMÍA Y NEGOCIOS

El Secretario de Planeación y Finanzas de gobierno del Estado, dijo que espera que los recursos extras que recibirá Querétaro por los excedentes petroleros, superen este año los 90 mdp. (NT)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

De acuerdo con autoridades de educación, en el Estado ya se implementa el programa denominado Escuela segura, en el que participan los padres de familia. (NT)

SOCIEDAD

Más de mil 500 jóvenes invadieron el centro histórico con la intención de agredir al grupo conocido como Emos, que se reúnen en Plaza de armas. Gracias a la oportuna intervención de la Secretaría de Seguridad Pública municipal, sólo tres jóvenes resultaron golpeados. Hubo 28 detenidos, 22 de ellos menores de edad. (NT)

Una semana antes comenzó a circular en Internet un correo electrónico en que se incitaba a agredir a los Emos. Se invitaba a llevar armas blancas para hacer más daño. (NT)

Los hechos del viernes fueron calificados como lamentables por el Presidente municipal, **Manuel González Valle**. Reconoció sin embargo, la oportuna intervención de los elementos de seguridad. (NT)

Los Emos suelen ser personas sensibles que prestan especial importancia a los sentimientos y la realización de la personas desde el punto de vista emocional (NT)

Entrevista. El Psicólogo **Juan Carlos García Ramos**, comenta que los jóvenes desde siempre son marcados de una forma terrible, con diferentes matices. Estos Emos dan la idea de cierta indefinición, como parte de una búsqueda. Hay emociones muy intensas que llegan a lo maniaco y otras más controladas, pero todas se manifiesta en forma superlativa. Es palpable la discriminación para este grupo por parte de otros, un poco para definirse a sí mismos. Considera que los hechos del viernes no pasarán a mayores y que solamente será una manifestación, que seguramente seguirá.

Vía telefónica. **Ricardo Rivón**, sociólogo, señala que hay que ser cautelosos en el análisis de los hechos sucedidos con los Emos. Apunta que todos estos movimientos están dados por descontento social y búsqueda de salidas. Estos movimientos son sustentado por una expresión intelectual muy limitada, que tiene como principal expresión la intolerancia, pues no se concibe que otro pueda hacer su búsqueda de una manera diferente.

Vía telefónica. **Lalo**, integrante de los Emos, comenta que Emos es una derivación de la corriente punk, que es una forma radical de ver las cosas. Los Emos son más suaves, viene de emoción y comenzó como un género musical suave y romántico, que inició en los 80s. Dice que se ha hecho fama y mucha gente piensa que son bisexuales y por la homofobia se les discrimina. Cada Emo es diferente, hay quienes dicen que todos son deprimidos y se la pasan tirados llorando y eso no es cierto, pues ya se hubieran suicidado la mayoría. Hay Emos muy felices, alegres y con ganas de vivir; gente muy normal, aunque actúan con sus emociones al máximo. Los Emos normalmente se cubren uno o dos ojos con el cabello, como una forma de poner una barrera y no mostrar cómo se sienten. Sólo se muestran con quienes quieren. Señala que sufren muchas agresiones en todos lados e incluso en el DF ya han matado a varios de sus compañeros. Pide a todos que los respeten, pues no afectan a nadie; son pacíficos no hacen daños y sólo piden que los respeten.

El comisionado nacional para el desarrollo de los pueblos indígenas, **Luis H. Álvarez**, aseguró que ni las autoridades federales, ni ninguna estatal, han encontrado mecanismos que eviten totalmente la discriminación hacia las mujeres y menos hacia las mujeres indígenas. (NT)

Sancionarán a choferes del transporte público involucrados en accidentes graves. Once concesiones del transporte público podrían ser retiradas de la circulación, por haberse visto involucradas en graves accidentes a lo largo del 2007. (NT)

Cerca de dos horas estuvo cerrada la calle de chabacanos en la Reforma agraria, debido a que un camión de mudanzas derribó un poste de teléfonos. (NT)

Más incendio forestales, esta vez en la carretera norponiente, lo que puso en alerta a personal de bomberos y protección civil, que tras 5 horas de trabajo, pudieron extinguirlo. (NT)

MUNICIPIOS

Siguen sin arreglar la entrada a la comunidad de El Nabo. Son más de 200 metros de carpeta esférica con baches de todos los tamaños y profundidades. (NT)

Comenzará a trabajar el dragón en el municipio de Corregidora, por aproximadamente un mes. (NT)

El Presidente municipal de El Marqués, confesó que 43 de las 45 comunidades del municipio, tienen rezagos en su infraestructura de servicios básicos, incluso en la cabecera municipal, algunas calles no están pavimentadas y esa es la principal demanda ciudadana. (NT)

Fuego en San Juan del Río este domingo por la noche; destruidos por el fuego, al menos 12 puestos del tianguis 15 de mayo. (NT)

En Tequisquiapan esperan recibir 7 mil turistas durante las vacaciones de semana santa. Se prepara un carnal para los días 11, 12 y 13 de marzo. (NT)

Opera fuera de las normas básicas de sanidad, el rastro municipal de Tolimán, cuando apenas tiene un año de funcionamiento. El propio Alcalde reconoció la situación. (NT)

ECOLOGÍA Y SALUD

Dentro del operativo de semana santa, aproximadamente 70 establecimientos donde se comercializan productos del mar serán inspeccionados y vigilados por la Secretaría de salud. (NT)

LABORAL

Hoy a las 3 de la mañana falleció Don **Ezequiel Espinosa Mejía**, durante muchos años dirigente de la CTM en Querétaro. (EL, MR, NT)

Reporte en vivo desde la funeraria *Aeternum*, donde serán velados los restos mortales de Ezequiel Espinosa. A las 9 de la mañana no había llegado aún el cuerpo ni los familiares. (NT)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

Debido al exceso de velocidad, dos autos chocaron en la colonia El Rocío, lo que ocasionó que uno de ellos atropellara a dos personas que esperaban el transporte público. (NT)

Una persona perdió la vida al ser atropellada por un auto que era conducido a exceso de velocidad, en la carretera de los Cués, municipio de Pedro Escobedo. (NT)